

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'entretient avec son homologue belge



La Havane, 31 mai, (RHC/ACN).- Didier Reynders, ministre belge des Affaires étrangères a entamé le programme de sa visite officielle à Cuba par un entretien avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

Les chefs de la diplomatie de Cuba et de la Belgique ont mis l'accent sur le niveau positif des relations bilatérales et sur les domaines dans lesquels elles peuvent se consolider.

Ils ont également échangé des points de vues sur des questions à l'agenda international et d'intérêt mutuel.

Bruno Rodríguez a salué le rôle qu'a joué la Belgique en faveur du développement des relations entre l'Union Européenne et Cuba et il a remercié le pays européen de son appui à la résolution en faveur de la levée du blocus étasunien que Cuba présente tous les ans à l'Assemblée générale de l'ONU, depuis 1992.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/95242-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-sentretient-avec-son-homologue-belge>



Radio Habana Cuba